

Die Universität St.Gallen (HSG) trauert um Herrn

Dr. Dr. h.c.  
Thomas Hansjakob

Thomas Hansjakob wurde im Mai 2017 mit der Ehrendoktorwürde der Rechtswissenschaft an der Universität St.Gallen geehrt. Der einflussreiche und vielseitig engagierte Erste Staatsanwalt des Kantons St.Gallen erhielt den Ehrendoktor in Anerkennung für seinen langjährigen und dynamischen Einsatz im Dienste des Straf- und Strafprozessrechts in Theorie und Praxis – als Staatsanwalt, Forscher und Dozent.

Thomas Hansjakob galt als einer der profiliertesten und fachlich besten Strafverfolger der Schweiz, der seine ausserordentlich breiten Kenntnisse des Strafrechts, Strafprozessrechts und der strafrechtlichen Hilfswissenschaften in zahlreichen auch gesamtschweizerischen Funktionen, Expertenkommissionen und rechtspolitische Vereinigungen einbrachte.

Dabei genoss er in Fachkreisen, in der Politik und bei den Studierenden eine sehr hohe Wertschätzung. Nicht zuletzt, weil Thomas Hansjakob auch stark in der Praxis engagiert war. Neben seinen Publikationen war er seit 2013 als Lehrbeauftragter für Verfahrensrecht an der Universität St.Gallen tätig. So profitierten auch die Studierenden von seinem grossen Wissen.

Wir gedenken seiner in grosser Dankbarkeit und Verbundenheit.

St.Gallen, 8. Januar 2018  
Thomas Bieger, Rektor  
Markus Müller-Chen, Dean Law School